

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU | MORESTEL L'USCM a bien fêté Noël



Les jeunes de U6 à U13 ont eu un maillot à leur nom comme cadeau lors de l'arbre de Noël du club.

L'année 2024 s'est terminée de manière festive et conviviale pour l'US Creys/Morestel.

Juste avant de partir en vacances, ils étaient plus de cent jeunes, accompagnés de leur famille dans la petite salle de l'amitié ce vendredi soir afin de fêter Noël. Entre les gourmandises préparées par les familles ainsi que les jeux installés par le club, ce fut un moment très apprécié et le contexte hors football a permis à tous d'échanger et de se rencontrer.

Le président a donné rendez-vous à ces licenciés courant janvier pour ses vœux et la reprise des championnats dont celui de l'équipe fanion qui est plus que jamais dans les clous pour monter en fin de saison.